## Des étrennes pour une Humanité conquérante

**SOUSCRIPTION** Votre journal fêtera ses 120 ans le 18 avril 2024. Pour continuer à vous informer, porter une voix singulière dans un paysage médiatique uniformisé, et faire face aux difficultés financières, nous faisons appel à votre soutien.

'Humanité a besoin de votre soutien pour se mettre à l'équilibre financièrement en cette fin d'année particulièrement dense. L'information et le pluralisme de la presse sont essentiels à la démocratie, plus encore en ces temps de diffusion massive des fake news, de montée en puissance de l'intelligence artificielle, mais aussi dans un contexte géopolitique difficile, alors que partout l'extrême droite s'approche du pouvoir ou l'arrache à coups de populisme et de recul des droits, en Argentine comme aux Pays-Bas ces derniers jours.

L'année 2023 représentait un énorme défi pour *l'Humanité*, avec deux objectifs majeurs. D'une part, nous devions finir d'installer la Fête de l'Humanité sur son nouveau site, la Base 217 en Essonne – et après une première édition en 2022 lourde d'investissements, nous n'avions pas le droit à l'erreur. Cette Fête 2023 a été une véritable réussite, avec 430 000 visiteuses et visiteurs. Grâce à nos équipes, aux militantes

et militants communistes, et à toutes celles et tous ceux qui la coconstruisent, le public a été au rendez-vous des concerts, des débats et de tous les espaces de cette fête populaire. Si le paiement des bons de soutien au journal se finalise, nous aurons atteint l'objectif de stabiliser les comptes de cette grande fête populaire unique dans le paysage politique et culturel.

## UNE BONNE DYNAMIQUE NUMÉRIQUE

D'autre part, nous avons réalisé cette année notre révolution numérique. Début septembre, nous avons lancé notre nouvelle plateforme numérique et notre application, dont nous avons eu beaucoup de bons échos. Un tournant que nous nous devions de prendre au plus vite, tant les usages de l'information évoluent et la place du numérique dans nos vies croît. Cette révolution nous a demandé de gros investissements, tant financiers qu'humains. Toutes nos équipes ont été mobilisées, formées, et se sont investies dans ce renouveau de l'Humanité. Une matinale est en place tous les jours, à partir de 6 h 30, pour vous faire vivre l'actualité tout au long de la journée, grâce à nos cinq éditions numériques quotidiennes. Ce travail commence à porter ses fruits: nous sommes lancés sur une bonne dynamique d'abonnements avec plus de 10 000 abonnés numériques, et nous avons gagné en visibilité sur les réseaux sociaux avec désormais plus de 100 000 abonnés sur notre chaîne YouTube. Nos partenariats avec des youtubeurs va

s'amplifier au cours de l'année 2024 et nos reportages vidéo vont se poursuivre.

Cette année a donc été intense, d'autant que nous avons été cambriolés à la fin de l'été, ce qui nous a coûté une large portion de notre matériel informatique. Vous avez été nombreuses et nombreux à nous témoigner votre solidarité et à nous aider dans cette période difficile, et nous vous en remercions chaleureusement.

L'actualité au Proche-Orient nous a également rattrapés, avec l'attaque terroriste du Hamas, le 7 octobre, et les bombardements israéliens sur Gaza qui ont fait des milliers de morts. Nos équipes sont à pied d'œuvre pour décrypter tous les enjeux, réaliser des reportages, des grands entretiens pour la paix... Nous compilerons tout ce travail dans une parution spéciale qui sera disponible dans le courant du mois de décembre.

Cette année 2023 a été dense pour l'Humanité, avec des prix du papier toujours extrêmement hauts, dans un secteur de la presse essentiellement déficitaire. Or, dans ce secteur, vous le savez, nous sommes à part. Et c'est pour cela que le journal l'Humanité, que Jean Jaurès, notre fondateur, avait voulu indépendant des puissances de l'argent, a si régulièrement besoin de vous. Car, cette indépendance à l'égard du capital fait que notre existence est sans cesse en danger. L'Humanité n'a pas de grand groupe à qui s'adosser pour

la renflouer; elle vit grâce à ses lectrices et lecteurs. Nous vous informons, dans le respect d'un travail journalistique de qualité fondé sur des faits vérifiés; nous analysons l'actualité, dans le cadre de notre ligne éditoriale si singulière dans l'univers des quotidiens nationaux. Nous travaillons pour que vous puissiez vous appuyer sur nous, afin de nourrir vos connaissances, votre réflexion et votre activité militante.

connaissances, votre réflexion et votre activité militante.

Pour continuer à vous informer au mieux, pour porter cette voix différente, il nous reste un objectif à atteindre ensemble : s'approcher le plus possible de l'équilibre financier afin de nous inscrire dans le plan de continuation décidé par le tribunal de commerce, et poursuivre notre vocation d'information. Nous lançons donc les « Étrennes de l'Humanité », grande souscription populaire, pour amorcer 2024, l'année de nos 120 ans, et

ses nouveaux défis. Nous comptons sur

vous, et vous souhaitons de belles fêtes

de fin d'année.



FABIEN GAY Directeur de l'Humanité

. 27	Les	étrennes	de l'Humanité	
	Je fais un don à <i>l'humanité</i> en versant €		DÉFISCALISATION	1
	NOM / PRÉNOM		VOTRE DON DONNE DROIT À UNE RÉDUCTION D'IMPÔTS DE 66 %, DANS LA LIMITE DE 20 % DU REVENU IMPOSABLE.	
	ADRESSE		Par exemple, si je donne 100 €, je récupère 66 €. Si je donne 200 €, je récupère 132 €. Si je donne 500 €, je récupère 330 €.	0
	VILLE	CODE POSTAL	Remplissez ce bulletin et envoyez-le accompagné de votre chèque libellé à l'ordre de Presse	
	E-MAIL	TÉL.	et Pluralisme Humanité à retourner à l'adresse ci-dessous :  Directeur de l'Humanité, souscription « Les étrennes de l'Humanité »	
	J'autorise l'Humanité à me faire part de ses offres spéciales		Immeuble Calliope - 5 rue Pleyel - 93528 Saint-Denis Cedex	9
-		l'Humanité	l'Humanité Humanité.tr	